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HOW TO KEEP YOUR FLOORING LOOKING LIKE NEW

Just a li le me and effort can go a long way to ensuring that your new floor

stays in beau ful condi on. A room temperature of 18-25 °C (64-77 °F) with

rela ve humidity of 50-70 % ensures a feeling of well-being and a healthy,

necessarypleasant environment in the room. Use a humidifier if .

Preven�on is best

We all know that most dirt is brought into the home from outside and then is

l-trodden into the floor. The best cleaning method is to keep the dirt out al

together. Leave it outside the door by simply pu ng a full-sized doormat down

at your front door. Damage resul ng from improper care and maintenance of the

floor is not covered by the warranty.

Do not leave any spilled liquids (water, juice, pet urine, etc.) to dry on the floor.

Clean any wet spots immediately. Avoid excessive exposure to water at main

entrances during periods of inclement weather.

But remember:

Dirt carried in on footwear can cause damage to all floor coverings. Gravel and

dirt can act like sandpaper and cause unsightly scratches. Chair legs, table legs

and cupboard feet should be fi ed with felt pads – it's easier to move them and

they prevent scratches.

And another p: don't forget to fit office chairs, filing trolleys, and mobile

containers with so) treads or castors - these are recognizable by their two-tone

construc on. Old hard or sharp-edged castors on exis ng furniture should also

be replaced.

Cleaning of the floor

Remove any dust, and dirt with a broom or vacuum cleaner suitable for hard

surfaces.

A thorough cleaning is then recommended to get rid of any dirt residues which

might linger. The floor can be cleaned with a wet mop, ba ery powered jet mop

(such as Swiffer Wet Jet) or (residen al) steam cleaner.

If using a tradi onal mop, use a suitable “hard surface” cleaner (for example

KRONOSWISS CLEANER) diluted in water. Do not use any cleaning agents

containing wax, oil or polish, which can form a dull film that will reduce the

appearance and performance of your floor.

Cleaning of stubborn stains

An alcohol-based cleaner can be used for difficult stains but should be applied to

a cleaning cloth and not directly on the floor, and the affected area should be

cleaned a) erwards with water.

do not use abrasive cleaning pads, sponges and cloths, or scourers,Please note:

etc. Do not sand, varnish or wax your SWISS FLOOR or GRAND SELECTION floor.

Following these simple instruc ons will ensure that your floor remains beau ful

for a life me!

further informations 
mehr Informationen:
www.corepel.com
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Wie Sie Ihren Bodenbelag wie neu aussehen lassen

Mit ein wenig Zeit und Mühe können Sie dafür sorgen, dass Ihr neuer Fuss-
boden in einem schönen Zustand bleibt. Eine Raumtemperatur von 18 – 25°C 
(64 – 77°F) mit einer relativen Luftfeuchtigkeit von 40 – 60 % sorgt für Wohl-
befinden und ein gesundes, angenehmes Raumklima. Verwenden Sie bei 
Bedarf einen Luftbefeuchter.

Vorbeugung ist das beste Mittel

Wir alle wissen, gelangt der meiste Schmutz von aussen ins Haus und dann 
in den Fussboden. Die beste Reinigungsmethode besteht darin, den Schmutz 
von vornherein draussen zu lassen. Lassen Sie ihn vor der Tür liegen, indem 
Sie einfach eine Fussmatte vor Ihre Haustür platzieren, die so breit wie Ihre 
Tür ist. Schäden, die durch unsachgemässe Pflege und Wartung des Fuss-
bodenbelags entstehen, sind nicht von der Garantie abgedeckt.

Lassen Sie verschüttete Flüssigkeiten (Wasser, Saft, Tierurin usw.) nicht  
auf dem Fussboden trocknen. Reinigen Sie nasse Stellen sofort. Vermeiden 
Sie bei schlechtem Wetter übermässige Wassereinwirkung an den Haupt
eingängen.

Aber denken Sie daran

Schmutz, der mit dem Schuhwerk hereingetragen wird, kann Schäden an 
allen Fussbodenbelägen verursachen. Kies und Schmutz können wie Sand-
papier wirken und unschöne Kratzer verursachen. Stuhlbeine, Tischbeine 
und Schrankfüsse sollten mit Filzpads versehen werden – so lassen sie sich 
leichter bewegen und verhindern Kratzer.

Und noch ein Tipp: Vergessen Sie nicht, Stühle, Rollwagen und mobile 
Container mit SoG-Stufen oder -Rollen auszustatten – diese sind an ihrer 
zweifarbigen Konstruktion zu erkennen. Alte harte oder scharfkantige Rollen 
an vorhandenen Möbeln sollten ebenfalls ersetzt werden.

Reinigung des Fussbodens

Entfernen Sie Staub und Schmutz mit einem Besen oder einem für harte 
Oberflächen geeigneten Staubsauger.

Anschliessend empfiehlt sich eine gründliche Reinigung, um eventuelle 
Schmutzrückstände zu beseitigen. Der Fussboden kann mit einem Nass-
mopp, einem batteriebetriebenen Jet-Mopp (z. B. Swiffer Wet Jet) oder einem 
Dampfreiniger (für den Hausgebrauch) gereinigt werden.

Wenn Sie einen herkömmlichen Wischmopp verwenden, benutzen Sie einen 
geeigneten Reiniger für harte Oberflächen (z.B. KRONOSWISS CLEANER), der 
mit Wasser verdünnt wird. Verwenden Sie keine wachs-, öl- oder poliermit-
telhaltigen Reinigungsmittel, die einen stumpfen Film bilden können, der das 
Aussehen und die Leistung Ihres Fussbodenbelags beeinträchtigt.

Reinigung von hartnäckigen Verunreinigungen

Bei hartnäckigen Verunreinigungen kann ein alkoholhaltiger Reiniger ver-
wendet werden, der jedoch auf ein Reinigungstuch und nicht direkt auf den 
Fussboden aufgetragen wird, und die betroffene Stelle sollte mit Wasser 
nachgereinigt werden.

Bitte beachten Sie: Verwenden Sie keine Scheuerschwämme, -tücher, 
-scheiben usw. Schleifen, lackieren oder wachsen Sie Ihren SWISS FLOOR 
oder GRAND SELECTION Fussbodenbelag nicht.

Wenn Sie diese einfachen Anweisungen befolgen, bleibt Ihr Fussboden ein 
Leben lang schön!



KRONOSWISS  
CLEANER

PRODUKTVORTEILE
KRONOSWISS CLEANER ist ein Wischwasser- 

zusatz, bestehend aus pflanzlichen Seifen und 

natürlichen Pflegezusätzen. Reinigt schonend  

und gründlich – streifen- und schlierenfrei.  

Frischt die Oberfläche auf.


